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An: 

 

Oberbürgermeister Tobias Schick      Cottbus, den 26.02.2023 

Betreff:  Bestands- und Aufnahmesituation in der Stadt Cottbus 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

in dem Stadtgebiet Cottbus gibt es verschiedene Einrichtungen zur vorläufigen Unterbringung für den 

Personenkreis nach dem Landesaufnahmegesetz. 

Daher ergeben sich folgende Fragen. 

 

1. Wie viele Migranten, Flüchtlinge und subsidiäre Schutzbedürftige sollen in der Stadt Cottbus im 

Jahr 2023 aufgenommen werden? 

 

1.1. Wie viele des oben genannten Personenkreises sind im letzten halben Jahr nach Cottbus 

gekommen?  

 

 

2. Wie viele Gemeinschaftsunterkünfte und Wohnverbunde gibt es in der Stadt Cottbus? 

 

2.1. Aufgegliedert nach Straßen, Kapazität, belegte Plätze, Kosten der Unterkunft. 

 

 

3. Wie viele Wohnungen hat die Stadt Cottbus bei verschiedenster Vermieter angemietet? 

 

3.1. Aufgegliedert nach Vermieter, Wohnfläche, Kapazität, belegter Wohnungen, Kosten der 

Anmietung. 

 

4. Wie viel Wohnungen wurden seit dem Jahr 2015 für Migranten, Flüchtlinge und subsidiäre 

Schutzbedürftige eingerichtet/Möbliert? 

 

4.1. Aufgegliedert nach Jahr, Wohnungsgröße, Einrichtungsgegenstände, *Einrichtungskosten, bei 

welchem Vermieter. 

 

4.2. Einrichtungskosten aufgegliedert in Sanierungskosten, Gegenstände, Ausgaben für die 

Einrichtung und den Aufbau durch Firmen, weitere Kosten. 

 

Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus. 

 

Beste Grüße 

 

 

Andy Schöngarth 


